

# Cerca de 400 personas asistieron a la Fiesta de Navidad para los mayores de Móstoles

**Fecha de publicación:** 30/12/20220:00

## **Descripción:**

- **Los asistentes pudieron disfrutar de una muestra de villancicos interpretada por la agrupación musical de la Casa de Andalucía, así como de bailes al ritmo de la orquesta Bruma y de un sorteo de regalos sorpresa.**



Unas 400 personas asistieron en la tarde de ayer en el pabellón Los Rosales a la Fiesta de Navidad para los mayores organizada por el Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, con distintas actividades especialmente diseñadas para este colectivo que tanto aporta y ha aportado a la ciudad.

La Alcaldesa Noelia Posse, acompañada por el Teniente de Alcaldesa, David Muñoz, la Concejala de Derechos Sociales y Mayores, Ángela Viedma, la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, la Presidenta de la Junta Directiva de los Centros de Mayores, Josefina Uría, y otros concejales del Gobierno Municipal, quiso agradecer a los mayores su implicación en el día a día de la ciudad. Durante la jornada pudieron disfrutar de una muestra de villancicos por la agrupación musical de la Casa de Andalucía, así como de bailes al ritmo de la orquesta Bruma.

Uno de los momentos más destacado de la tarde, fue el sorteo de cerca de 40 premios regalos entre todos los participantes, por cortesía de la Federación de Comerciantes y el Ayuntamiento de Móstoles, y de chequeras por valor de 50 euros cada una para compras en el comercio local dentro de la campaña municipal "La magia de la Navidad se vive en tu barrio", que está llevando a cabo Móstoles Desarrollo.

Con esta iniciativa, el Ejecutivo Local busca dar respuesta a las demandas de este colectivo con actividades que promuevan su socialización y eviten su aislamiento, mejorando así su estado físico y emocional.